

Betreff:

Urnenfeld - Antrag CDU -

Antragstext:

Neues Urnenfeld auf dem Friedhof Sonnenberg

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, das Grünflächenamt zu veranlassen, auf dem Sonnenberger Friedhof eine zusätzliche und genügend große Fläche für Urnenbestattungen bereitzustellen.

Begründung:

Das vor einigen Jahren eingerichtete Urnenfeld ist bald vollständig belegt und kann an dieser Stelle nicht erweitert werden.

Der Wunsch nach Urnenbestattungen ist in der Bevölkerung erheblich gewachsen.

Die Treuhandstelle für Dauergrabpflege Hessen-Thüringen GmbH plant in Zusammenarbeit mit der AG Wiesbadener Friedhofsgärtner und der AG der Wiesbadener Steinmetzbetriebe sog. *Memoriam-Gärten*, in denen verschiedene Arten von Urnengräbern angeboten werden.

Neuestes Beispiel ist der Friedhof in Dotzheim (s. Fotos).

Der Ortsbeirat wünscht einen solchen Memoriam-Garten für Sonnenberg und bittet um rasche Zurverfügungstellung eines entsprechenden Grundstücks auf dem Friedhof. Z.B. eignet sich hierfür die derzeit unbelegte Erweiterungsfläche angrenzend an die Siedlung Heidestock.

Wiesbaden, 11.04.2016